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FERROVIE SUD EST: ennesimo scandalo a spese dei cittadini e delle imprese 

  

“La recente proposta del Governo di destinare 70 milioni al risanamento delle Ferrovie Sud Est è 
purtroppo la conferma che, nel nostro Paese e nel trasporto pubblico locale, chi è meno efficiente 
viene premiato e chi gestisce oculatamente viene penalizzato” afferma Nicola BISCOTTI, 
Presidente di ANAV. 

“Peraltro la cosa strana è che, per coprire una gestione poco oculata, si tolgono soldi a tutte le altre 
imprese del trasporto pubblico locale che, dal 2016, si vedranno decurtata lo sconto accisa gasolio 
per ben 160 milioni all’anno”. 

“Mentre dorme tranquillamente l’atteso decreto sui costi standard, che porterebbe ad una auspicata 
e necessaria razionalizzazione della spesa, si procede urgentemente per “salvare” una gestione 
fallimentare ed un sistema ferroviario per larga parte inutile (visto che effettua 3.500.000/km su 
ferro e 12.000.000/km su gomma)”. 

"Non intendiamo subire questo ennesimo scippo – conclude Biscotti -  e valuteremo  di adire la 
Commissione UE per capire se questa recente manovra configura l’ipotesi di aiuti di stato e 
distorsione della concorrenza". 

Roma, 18 dicembre 2015 
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